

## **Das Xylophon**



Internet:

e-mail:

www.giffers.ch

MS\_Gi-Te@giffers.ch

## **Beschrieb:**

## **Kurzgeschichte und Klagerzeugung**

Das Xylophon ist ein Holzinstrument. Es stammt ursprünglich aus Indonesien aus dem 9. Jahrhundert, kam aber um 1500 in die europäische Musik.

Dank der Resonatoren unter der Xylophon-Tastatur schwingt der gespielte Ton sehr schnell und kürzer nach als ein Ton, der auf ein Marimbaphon gespielt wird. Es wird mit zwei Schlägeln gespielt und wird oft in Percussion-Ensembles und auch in einigen Orchesterstücken verwendet.

Es würde uns sehr freuen, Dich persönlich kennen zu lernen und mit Dir zusammen in die faszinierende Welt der Rhythmik eintauchen zu dürfen.

Tel. 026 418 26 26

Fax 026 418 17 57

## Kontaktdaten der Instrumentallehrpersonen:

Séverin Voegeli: severinvoegeli@bluewin.ch 079 967 78 23